

22 de julio
de 2018

Año CII
Tomo IV, No. 36,845
Ciudad de México
80 páginas
\$15.00

EXCELSIOR

DOMINICAL

DELINEAN PARTICIPACIÓN EN RENEGOCIACIONES

TLC suma a equipo de López Obrador

Mientras Jesús Seade Kuri acudirá a una reunión en Washington sobre el acuerdo, Marcelo Ebrard asistirá a la cumbre de la Alianza del Pacífico

POR IVÁN E. SALDAÑA

El equipo de transición del virtual presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, participará en las pláticas con Canadá y Estados Unidos para renegociar el Tratado de Libre Comercio de América de Norte (TLCAN).

Esta decisión se anunció ayer tras el primer encuentro formal entre los secretarios de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray, y de Economía, Ildefonso Guajardo, con quienes están propuestos para sucederlos, respectivamente: Marcelo Ebrard y Graciela Márquez Colín.

También se planteó que ambos integrantes del equipo de transición acudan a la XIII Cumbre de la Alianza del Pacífico, a realizarse en Puerto Vallarta mañana y el martes.

En la reunión se analizaron las posiciones de los tres países socios en la renegociación del acuerdo, en anticipación al encuentro que se llevará a cabo el 26 de julio en Washington, donde participará Jesús Seade Kuri, a quien el futuro Presidente designó como jefe negociador del TLCAN.



Foto: Tomada de Twitter @SRE_mx

La reunión de ayer fue la primera que formalmente sostienen los actuales y futuros secretarios de Relaciones Exteriores y Economía.

LOS PASOS DE LA MUDANZA

Infraestructura, tiempo y reformas a la administración pública es lo que se requiere para descentralizar dependencias.

PRIMERA | PÁGINA 2

"NOS CAUSAN DAÑO MORAL"

Andrés Manuel López Obrador afirmó que el INE actuó de mala fe al indagar fideicomiso y acusó a consejeros de servir al PRI.

PRIMERA | PÁGINA 4

Al respecto, Eduardo Rosales, investigador de la UNAM, dijo a **Excelsior** que es positiva la adhesión del equipo de transición en los cabildeos,

aunque no ve que su participación cambie el rumbo de los acuerdos alcanzados.

El 14 de julio, en el marco de la visita de Mike Pompeo,



Estaremos informando los pasos que se den tanto en la Alianza del Pacífico como en la renegociación del TLC. Este miércoles recibirá nuestro Presidente electo a la canciller de Canadá."

MARCELO EBRARD
FUTURO CANCELLER

secretario de Estado de EU, Videgaray informó que el gobierno federal acordó con el futuro Presidente trabajar en un solo frente la negociación del TLCAN y los principales temas de la relación bilateral.

En tanto, representantes de la Embajada de Canadá acudieron a la casa de transición para revisar la logística de la reunión que sostendrán el miércoles López Obrador y Chrystia Freeland, ministra de Asuntos Exteriores de ese país.

— Con información de Lindsay H.

Esquivel y Vanessa Alemán

PRIMERA | PÁGINA 6

ADRENALINA



SU NUEVA CASA LE SIENTA BIEN

CON GOLES DE TRES DE SUS NUEVOS REFUERZOS, CRUZ AZUL PUDO DERROTAR EN EL ÚLTIMO TRAMO DEL PARTIDO AL PUEBLA. PARA LA MÁQUINA FUE SU REGRESO AL ESTADIO AZTECA COMO SEDE.

Foto: Mexsport



RETRATO HABLADO

YA ES EL REY

Curtido en la labor defensiva durante su etapa como jugador, lo que le hizo padecer burlas, Didier Deschamps, campeón del mundo con Francia en 1998 como volante y en 2018 como DT, puede presumir que es una autoridad. >6 y 7



Ilustración: Horacio Sierra

Pedalean por niños con cáncer

Ciclistas corren una carrera de 24 horas que busca juntar donativos para tratamientos.

PRIMERA | PÁG. 16



SUMAN 13,738 ASESINATOS EN 2018

Homicidios dolosos casi se duplicaron en 3 años

POR ANDRÉS MENDOZA

Mientras en el primer semestre de 2015 se iniciaron siete mil 718 indagatorias por homicidio doloso en el país, para el mismo periodo de este año la cifra se disparó a 13 mil 738 carpetas, es decir 78% más.

De acuerdo con un conteo realizado por **Excelsior** con

base en estadísticas del Secretariado Ejecutivo de Sistema Nacional de Seguridad Pública, las casi 14 mil denuncias por asesinato que suma 2018 representan 85% de los homicidios dolosos que se cometieron durante todo 2015, que fueron 16 mil 124.

Los asesinatos denunciados en junio bajaron 10% en

comparación con mayo pasado, pues de dos mil 534 cayeron a dos mil 294.

Baja California, Guanajuato, Guerrero y el Edomex son las entidades más violentas, con más de mil homicidios dolosos cada una. Las que tienen menos son Aguascalientes, Campeche y Yucatán.

PRIMERA | PÁGINA 18

COMUNIDAD

"SEGURIDAD MEJORARÁ EN 4 MESES"

Raymundo Collins, nuevo titular de la SSP, dice a **Excelsior** que no dará tregua a la delincuencia.

EXCELSIOR Opinión

- Fabiola Guarneros Saavedra 4
- Carlos Ornelas 10
- Fernando Islas 14
- Rafael Álvarez Cordero 15
- Viridiana Ríos 15
- José Luis Valdés Ugalde 15
- José Buendía Hegewisch 18
- Enrique Aranda 20



LA CRÓNICA DE UN AÑO REVOLUCIONARIO

A partir de hoy y hasta el próximo 3 de octubre, **Excelsior** publicará los hechos que sucedieron en México y en el mundo cada día, tomando como referencia las publicaciones de hace 50 años de El Periódico de la Vida Nacional.

PRIMERA | PÁGINA 8

REFRESCAN MIRADA SOBRE EL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL

Con *Olimpia*, cinta que se estrenará en octubre, el cineasta José Manuel Cravioto expondrá una visión del 68 sin recelos y apolítica, pues sólo quiere mostrar a jóvenes que, de alguna manera, se vieron envueltos en esos hechos.

PRIMERA | PÁGINA 24

FUNCIÓN



DE ALARIDO

El público de la Comic-Con quedó fascinado con los avances de las próximas cintas de DC Comics. Gal Gadot, Johnny Depp y Ezra Miller, entre otros, hicieron que los fans tuvieran un día memorable.

GLOBAL

EU METE ZANCADILLA A LACTANCIA

Washington habría presionado para que la OMS no reconociera los beneficios que la leche materna tiene en la salud de los bebés.

PRIMERA | PÁGINA 23